
Compte Rendu du 1 er trimestre de la classe 4ème Pasteur du 01/12/20 

Etaient présents :  

Le Principal : Mr Gineste 

Professeurs : Mr Alibert, Mme Lormeau, Mme Dellac, Mr De Jesus, Mr Da Cruz, Mr Baïjot, Mr 

Dabadie, Mr Jaballah, Mme Bourreau, Mme Pelrat, Mme Makhloufi.  

Parents : Mme Bardot, Mme Raynal Sigaud 

Excusée : Mme Gipoulou 

Le professeur principal : Le groupe Classe est dans l’ensemble très agréable, bien impliqué dans les 

apprentissages, avec une bonne dynamique. Celle-ci peut parfois dévier en bavardages et 

plaisanteries sous l’influence de quelques élèves un peu plus perturbateurs, à canaliser. Le potentiel 

du groupe est là cepedant. 

Pas de tour de table pour une appréciation générale de la classe par chaque professeur.  

Mentions : 4 félicitations et 7 encouragements 

Les délégués d’élèves : Les élèves souhaiteraient changer de « parc » de récréation, ils voudraient 

profiter du préau, ils trouvent que l’abri qu’ils ont pour l’instant est insuffisant. Ils souhaiteraient 

également davantage de bancs…  

Mr GINESTE leur a répondu de ne pas attendre le conseil de classe pour ce genre de doléances et de 

venir directement leur formuler à l’administration : cependant, le préau est déjà attribué à d’autres 

classes, cette requête est impossible. Par contre, il peut facilement leur faire installer des bancs 

supplémentaires. 

Les parents d’élèves : Ils sont contents des retours de leurs enfants sur la dynamique de travail et 

d’échanges de ce groupe « Classe », malgré quelques élèves un peu plus dissipés.  

Suite à des échanges avec d’autres parents, ils signalent être inquiets, quant à la fragilité des acquis 

en Physique-Chimie : 8,05 de moyenne générale. Cela risque d’engendrer des fondations fragiles 

pour les futurs acquis. 

Mr GINESTE leur a répondu que l’arrivée d’une nouvelle enseignante, impliquait souvent ders 

tentatives de dissipation et des bavardages en début d’année, ce qui influençait l’assiduité et 

l’écoute des élèves durant les cours. Il n’y a selon lui, pas d’inquiétude à avoir, mais conseille aux 

parents qui le souhaitent de prendre contact directement avec la professeure pour avoir des 

éclaircissements s’il y en a nécessité. Cette question relève davantage d’un échange direct avec la 

professeure que du conseil de classe.  

Il n’y a pas d’inquiétude à avoir selon M GINESTE. 

Mr GINESTE : a clos la séance en rappelant la mise en place « des devoirs faits » sous le regard de 

Mme BOULANGER et des surveillants. Trop peu d’élèves se sont inscrits, alors que cela serait 

bénéfique aux quelques élèves fragiles. Ils auraient alors un bon appui et pourraient augmenter leurs 

résultats dans l’ensemble des matières.  Le dispositif « devoirs faits » est proposé et ouvert à 

l’ensemble des élèves, quel que soit leur niveau. 

Concernant le petit noyau d’élèves qui perturbe la classe, les parents seront avertis dans les 

prochains jours pour y remédier. Il ne faut pas que cela pénalise l’ensemble de la classe ni empêche 

la bonne dynamique actuelle et les apprentissages. La classe a un bon potentiel. Chacun souhaite la 

bonne réussite de nos enfants. 

Le remplacement de Mr. Lefévre par Mr. De Jésus sera assuré jusqu’aux vacances de février pour 

l’instant. 


